
　4月13日の地区総会に於いて新会長を拝命致しました。
力丌足の私が、この大役を大過なく全う出来るかどうか
丌安で一杯ですが、会員皆様のご支援とご協力を賜りな
がら運営して行きたいと考えております。宜しくお願い
します。
　洋友会の基本方針は、会員相互の親睦と交流です。諸
先輩方が築いて来られた、この親睦と交流の場を今後
新クラブを立ち上げるなど、尐しでも機会を多くし、
一層の充実を図って行きたい考えています。

皆様方の積極的なご参加をお願い致します。 （三原の春祭り）

（洲本地区会長：原下　正信）

１．平成２４年度　洲本地区総会の報告
　４月１３日（金）午後３時３０分より、休暇村「南淡路」の会議室にて会員４４名と会社、
組合のご来賓をお迎えし開催致しました。議案の内容については、既に配布済みの議案書
にてご確認下さい。ここでは要旨のみご報告します。

１）松下会長あいさつ（要旨）
　平成23年度は、東日本大震災で被災した仲間の支援
に義援金を募集、洲本地区で83名、総額３８万円の
ご協力を戴きました。改めて御礼申し上げます。
　三洋電機もPanasonicの子会社となり、予想を越え
る速さで再編が進んでいます。我々洋友会の活動、健保
やサービス関係などにも尐なからず影響が出て来つつ
あります。洋友会に関係することは速やかに対応すると
共に皆様にご連絡致します。
　「AIJ」の問題について洋友会本部小坂会長より「三洋
電機企業年金基金は、AIJと全く無関係であり運営方法も
問題ないことを確認した」との連絡を受けていることを
ご紹介します。

２）ご来賓あいさつ（要旨）
①　和田人事担当部長
　会社の現状、４月１日以降のエナジー社の新体制、
３月度の決算見込み、東日本大震災、タイの水害に
加え円高による価格競争の激化など電池事業を取り
巻く環境の変化について報告がありました。
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３）平成２３年度会務報告 ＜新役員より一言＞
　1年間の活動を報告、SUPPORT SANYO 副会長：青山昭一さん（新任）
の活動は、SANYOブランドの廃止に伴い 　会員になって2年余り、先輩に全ての段取り
「昨年9月より中断」していますが、「OB をして戴き恐縮しての参加でした。いつかは、
が自社製品を買って当然」というPanasonic 裏方になって恩返ししたいーと考えていた矢先
の考え方から中断となりました。 に、先代会長より次期会長の手助けをするよう

突然の要請がありました。会員140名の内１１
４）平成２４年度役員改選と承認 番目の若さで、微力ながら全力を尽くしたいと
　原下正信さんが新会長に就任、以下議案書 考えています。
に記載された（案）通り承認されました。

会計：山木　勝さん（新任）
５）平成２４年度活動方針 　前任の島田さんーお疲れ様でした。1日も
　原下新会長の就任挨拶の後、活動方針と 早く職務に慣れ、会に役立って行きたいと考え
して、①会員相互の親睦と交流を図る　② ています。先輩の山崎さんご指導宜しくお願い
地域貢献活動の推進ーを2本柱として推進 します。又、会員の皆様宜しくお願いします。
していく。
”プルトップ収集運動”では、昨年1年間の 会計監査：皿池章秀さん（新任）
収集活動で今年初めて島内（洲本市を予定） 　会計監査役として、現役時代の知識と経験
の福祉施設に車椅子を贈ることが出来る見 を元に、皆様方の大切な会費が、正確且つ適正
込みです。 に処理されているかを厳格にチェックします。

６）質問、意見要望 幹事：硲口悦男さん（新任）
　新入会員の減尐の要因分析と対策が必要、 　ゴルフ部長に選任されました硲口です。基本
入会者のメリットは何なのか？活動内容と 的には前年度までの活動を引き継ぎ、楽しい
会社の情報提供などの視点からよく検討して コンペが出来るよう取り組みます。初めての
戴きたい。 試みとして、四国地区との交流コンペを開催

します。ご参加宜しくお願いします。
７）各クラブの活動報告 　早速ハンディの改訂を行い、誰もが優勝を
　各クラブの代表から、１年間の活動結果 狙えるようにします。
と反省、次期への抱負、活動方針などにつき
詳しい報告がありました。

ー全ての議案につき全員一致で承認されましたー

２．洲本地区総会後の懇親会
　地区総会終了後、会場を大広間に移して、ご来賓を
含め43名の参加で懇親会を開催しました。美味しい
海鮮料理と飲み放題のお酒で、久しぶりにお会いした
会員同士が盃を交わし、昔話に花を咲かせました。
　スナップ写真で雰囲気を感じて下さい。

（伊藤さんの音頭で乾杯）

（原下新会長挨拶） （ご来賓の和田部長、大東委員長）

（楽しい懇親のひとときーー）
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３．喜寿おめでとうございます！！
　4月22日に高島章継さんがめでたく喜寿を迎えられました。洋友会の規定に基づき、原下
会長より喜寿のお祝い金を贈呈致しました。
高島さんー誠におめでとうございます。
（高島さんよりのお礼状です）
　会員の皆様、お元気でご活躍のことと
思います。皆様より喜寿のお祝いを戴き、
ありがとうございました。
　喜寿を迎えるまでの77年の内、42年
間、三洋電機にお世話になり、今の私を
育てて頂きました。多くの人々に親しま
れた「SANYOロゴマーク」も無くなり、
大変淋しい限りです。これは、皆様も同様
だと思います。
　3年前に大阪地区より洲本地区に転入
させて頂き、ゴルフクラブ、麻雀クラブ、
親睦旅行と大変親しくまた楽しくお付き合い （高島章継さん）
頂き、感謝致しております。今後、1年でも
長くクラブ活動に参加したいと考えておりますので、今後とも宜しくお願い申し上げます。

４．クラブ　だより　！！
１）ゴルフクラブ 　　（報告者；硲口悦男さん）
　3月30日（金）洲本ゴルフ倶楽部において、37名の参加で第70回の記念コンペが開催
されました。当日は、強風が吹き荒れる難しい天候で、スコアを崩す人が多い中、唯一人
アンダースコアーでまとめた坂本正市さんが見事優勝、準優勝は仲野俊昭さんでした。

（優勝した坂本正市さんのコメント）
70回記念大会という大きな節目の大会で優勝でき、驚きと
喜びで一杯です。ゴルフコンペに参加して4年、優勝争いに
参加できたのは1回だけ、後は下位に低迷していました。
　特に前回は最下位、「もうゴルフを止めようか？」ともーー。
今回は、OBになりそうなボールが何度かセーフになるラッキー

もあり、優勝できたと思っています。
今後もこの「たなぼた」を楽しみに （優勝した坂本正市さん）

プレーをしたいと思います。
　ありがとうございました。

（準優勝の仲野俊昭さん）

（当日賞でキャディバッグが当たりご機嫌の田村毅さん）
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５．　リレー訪問記

　 Ｑ１．青海弘嗣さんとの関係をお聞かせください
　会社に勤務している間は、仕事上のお付き合いはありません。
退職後、同じ町内にお住まいの青海さんより山歩きのお誘いが
ありOKしましたが、それから約1年間のトレーニング開始、
そして、青海さんの車で四国経由九州の鹿児島を経由して、
屋久島に渡りました。全てテント生活で大変楽しい思い出です。

Ｑ２．仕事の中での思い出は？

　24歳で三洋電機に入社、電熱部門に1年間勤務、その後洲本に配転になり、応用商品の
設計ー充電器の品保ー中国（天津）赴任ー貝塚へ出向後退職しました。それぞれの場面で
多くの想い出があります。応用商品では、煙感知器の開発に苦労しました。他社商品の研究
から始め、自社商品を開発した後、その認可を受けるのに何度も三鷹（東京）に通いました。
　充電器の品保では、大半がOEM商売でしたので「立ち入り検査」の対応とクレーム処理
に苦慮しました。中でもS社は厳しかったですね。
　中国に赴任したのは、電池工場を建設する時期でし
たが、合弁相手との交渉に中国当局が関不しており一
度決めたことが簡単に変更されるので苦労しました。

Ｑ３．退職後はどのように過ごされていますか？
　退職後、家族でオーストラリア、カナダ、アメリカ
スペインなどツアーを利用して出かけました。
　6年前に町内会長の順番が回ってきたので引き受け
ましたが、それからずっと町内会の役員を続けています。 （青海さんと屋久島へ）

今は大野連合町内会会長と洲本連合の副会長をしてい
ます。大野地区で開始した菜の花の栽培、菜種油の斡旋
など、「菜の花エコプロジェクト」を洲本全体に積極的
に推進しています。

Ｑ４．今後のご予定は？
　今の延長線ですが、連合町内会の後継者を育成
しなければならないと思っています。

＊次回は、古岡久男さんを紹介して頂きました。 （事務所での対談風景）

　　　　　　　(対談は　野村、出嶋、木下編集委員です）
●６月度の主な行事と事務所開所日

６月度の事務所開所日は次の通りです。気楽にお越しください
尚平成２３年度前半の行事カレンダー＆役員当番表はＨＰへ記載しています
（開所日は毎週火・木曜日の９：００～１１：００：TEL:0799-23-９702)

洲本地区ＨＰアドレス　http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp

三役会 役員会 佐々木・ 川野・松下

谷本

配布日

山崎・山木

★　配布委員の方は、上記の配布日に事務所へ集合ください（ＡＭ9時までに）

原下・小西

阿部・吉井 ６/２８

６/５

（火）

６/２１

(木）

６/７

（木）

パソコン ６/２６

（火）

囲碁・将棋

山口（正）・岡山

(木)

６/１２

（火）

６/１９６/１４

(木) （火）

青海弘嗣さんから福島啓寿さん 

へ、 どうされてますかー？と 

お尋ねでした。 

  （福島啓寿さん） 
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